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１日目 

９月６日（水）１０：００開始 

１ページ・・・・柳  雅明 議員 

２ページ・・・・石丸時次郎 議員 

３ページ・・・・原口 博文 議員 

４ページ・・・・池松 和彦 議員 

５ページ・・・・原田 男 議員 

 

※上記の順で、午前１０時から２名、 

午後１時から３名が質問を行う予定です。  

２日目 

９月７日（木）１０：００開始 

６ページ・・・・原田  宏 議員 

７ページ・・・・河内 直子 議員 
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質問順位 第 １ 番 議席番号 ７ 番 質問者名 柳  雅明 

件    名 要      旨 

 

１．筑前町の森林状況 

 

（１）植林した民有林が山林全体に占める割合は。 

 

（２）現在行っている主な森林行政は。 

  （森林経営管理法に基づく意向調査の結果等に 

ついても含む） 

 

（３）筑前町の主要産業と山林との結びつきをどう考え

ているか。 

 

答弁者 町  長 

 

 

２．林地開発許可制度が変更 

  されて 

 

 

（１）林地政策を考える上での問題点は。 

 

（２）林地台帳の整備状況及び公表閲覧は。 

 

答弁者 町  長 

 

 

 

３．改正農地法について 

 

（１）今回の改正の要点は。 

 

（２）筑前町の農業がどう転換していくのかの予測は。 

 

（３）現在考えられているメリットとデメリットの 

考察は。 

 

（４）都市計画における田園住居地域を「とかいなか」

にどうつなげていくのか。また推進していくの

か。 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ２ 番 議席番号 ９ 番 質問者名 石丸 時次郎 

件    名 要      旨 

 

１．少子化対策について 

 

 

 

 

 

 

（１）少子化傾向に歯止めがかからない中、子育て支援

に取り組んでいる自治体も少なくない。 

本町の取組み等を問う。 

    

   ①少子化問題は、自治体の根幹を揺るがす最重要

課題。少子化問題に対する町の考えは。 

   ②子育て支援は時代の要請。今後は更なる支援策

が求められると思うが。 

   ③持続可能な子育て支援には財源確保が課題。 

    方策は。 

 

答弁者 町  長 

 

 

 

２．人工知能（ＡＩ）活用に 

ついて 

 

 

 

（１）対話型人工知能（ＡＩ）活用について、各地の自治

体では導入を検討する動きが広がりつつある。本

町の取組み等を問う。 

 

   ①人工知能（ＡＩ）についての町の考えは。 

   ②自治体の業務は増加傾向にある。効率化の観点

から活用に向けての検討は。 

   ③（ＡＩ）活用が可能と考えられる業務は具体的

にどこか。 

   ④教育現場における（ＡＩ）活用についての考え

は。 

⑤（ＡＩ）活用が可能と考えられる業務は具体的 

にどこか。 

   ⑥（ＡＩ）活用による教職員および児童生徒に与

える影響は。 

 

答弁者 町  長 

                  教 育 長 
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質問順位 第 ３ 番 議席番号 ３ 番 質問者名 原口 博文 

件    名 要      旨 

 

１．道路・河川の維持補修に 

ついて 

 

（１）道路維持工事費の増額を。 

   各行政区から出されている維持補修等の要望を 

すすめるために、予算の増額を。 

 

（２）河川維持工事費の増額を。 

   河川災害を未然に防ぐために、浚渫費の予算の 

増額を。 

 

答弁者 町  長 

 

 

２．オンデマンドバスに 

ついて 

 

 

（１）チョイソコちくちゃん会員登録の状況は。 

 

（２）体験乗車のアンケート結果は。 

 

（３）令和６年４月、有償実施の料金は、利用者、会員の

声を聴いて決定を。 

 

答弁者 町  長 

 

 

３．地方再犯防止推進計画に

ついて 

 

（１）再犯の防止等の推進に関する法律に規定されてい

る、地方再犯防止推進計画の策定を。 

 

答弁者 町  長 

 

 

 

４．町づくりのための職員体

制について 

 

（１）人口増、事業量増に伴う定数管理指標を見直すべ

きでは 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ４ 番 議席番号 ２番 質問者名 池松 和彦 

件    名 要      旨 

 

１．筑前町の人物 

 

 

（１）東小田出身の平山周。 

   ①「中国革命の父」と呼ばれる孫文の支援者とし

て活躍した平山周を内外にアピールしては。 

 

   ②平山周の存在を知らしめる記念碑等を作れば 

観光材料の一つとして活きるのでは。 

 

 

答弁者 町  長 

                   

 

 

 

 

 

２．中学校部活動 

 

 

 

 

（１）文化部の選択肢の少なさ。 

 

   ①部活動地域移行の流れの中で文化部の選択肢の

少なさをどう考えるか。（夜須中は吹奏楽・書道。

三輪中は吹奏楽・美術）。 

 

   ②町の特性（環境・人物）を活かす事と、将来の農

業発展の為に両中学校に園芸部を作り活動して

は。 

 

 

答弁者 教 育 長 
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質問順位 第 ５ 番 議席番号 １ 番 質問者名 原田 男 

件    名 要      旨 

 

１．安全・安心な住みよい 

まちづくりについて 

 

 

 

（１）筑前町消防団の現状と課題について。 

 

（２）消防団の存続のため、どう対処しているのか。 

 

 

答弁者 町  長 

                   

 

 

２．今後の農業問題について 

 

（１）小規模農家に対する支援について。 

 

（２）町内直売所への、出荷者支援は。 

 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ６ 番 議席番号 ４ 番 質問者名 原田  宏 

件    名 要      旨 

 

１．上水道事業について 

 

 

（１）過去５年間の上水道供給世帯数について。 

 

（２）近隣市町村の使用料金の実態、見直しについて。 

 

（３）上水道普及世帯への今後の増加策。 

 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ７ 番 議席番号 １２ 番 質問者名 河内 直子 

件    名 要      旨 

 

１．機構改革ついて 

 

 

（１）機構改革の進捗状況と課題は。 

 

 

答弁者 町  長 

 

 

 

２．暮らしを守る取り組みに 

ついて 

 

 

 

（１）自衛隊への名簿提供は個人情報保護の観点からも 

中止にすべきではないか。 

 

（２）これ以上の国民健康保険税の引き上げはやめるべ 

きではないか。 

 

（３）子どもの国民健康保険税の均等割は減免すべきで 

はないか。 

 

（４）就学援助について 

児童扶養手当受給世帯へのその後の対応はどうな 

ったのか。 

 

 

答弁者 町  長 

                  教 育 長 


